

Estavayer-le-Lac, le 31 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**LA TRADITION A DU GOÛT : LES GAGNANTS DU 24<sup>E</sup> CONCOURS DE LA MEILLEURE MOUTARDE DE BÉNICHON DÉVOILÉS À ESTAVAYER-LE-LAC !**

**Le 24<sup>e</sup> Concours de la meilleure moutarde de Bénichon du canton de Fribourg s'est tenu ce samedi 30 août 2025 à Estavayer-le-Lac, devant le Château de Chenaux. Organisé par l'Office du Tourisme d'Estavayer-le-Lac Région, l'événement a réuni 110 passionnés venus de tout le canton, amateurs et professionnels confondus. Avec une participation en hausse de plus de 40 % par rapport à l'an dernier, cette édition bat un record d'affluence et confirme l'engouement croissant autour de cette tradition fribourgeoise.**

Tout au long de la journée, la moutarde de Bénichon a été à l'honneur sous toutes ses formes. Le matin, un jury de huit Moustardiens émérites a minutieusement évalué les créations en compétition selon des critères exigeants : goût, texture et consistance. L'après-midi, ce fut au tour du public de prendre part à l'expérience, en dégustant une sélection des 20 meilleures moutardes et en votant pour leurs favorites.

**Résultats du concours 2025**

Prix catégorie des amateurs : 1. Denis Currat (1482 Cugy), 2. Jean-Marie Oberson (1636 Broc), 3. Sandy Egger (1723 Marly).

Prix catégorie des professionnels : Stéphanie Aeby (La Stéphouillerie, 1721 Cournillens).

Prix du public : André Blanc (1470 Estavayer-le-Lac)

Les résultats des trois meilleurs professionnels, des vingt meilleurs amateurs ainsi que du prix du public sont publiés sur le site internet d'Estavayer-le-Lac Région :

<https://fribourg.ch/fr/estavayer-payerne/patrimoine-et-terroir/concours-de-moutardes/>

Félicitations à tous les participants pour leur engagement et leur créativité ! Leur contribution a été essentielle au succès de ce concours, rendant un vibrant hommage à la tradition de la Bénichon. Un grand merci également à tous les visiteurs pour leur présence, leur soutien et leur enthousiasme, tout au long de cette journée placée sous le signe du partage et du terroir.

Estavayer-le-Lac Région adresse une reconnaissance particulière au jury des Moustardiens, dont l'expertise a permis non seulement d'honorer les meilleures créations, mais aussi de concevoir une cuvée spéciale de moutarde de Bénichon, vendue en édition limitée lors de l'événement. Grâce à cette initiative solidaire, un montant significatif a été récolté et sera intégralement reversé à l'association *Les Concerts du Cœur Fribourgeois*. Active dans l'organisation de concerts au sein d'institutions sociales ou de centres pénitentiaires, l'association soutient également de jeunes musiciens en leur offrant des opportunités de se produire sur scène.

Rendez-vous l'année prochaine pour une 25<sup>e</sup> édition encore plus relevée et gourmande !

**Utile**

Renseignements au 026 301 60 30 ou sur [www.estavayerlelac.ch](http://www.estavayerlelac.ch)

**Contact Presse**

Laurine Santschi 026 301 60 30 ou via [events@estavayerlelac.ch](mailto:events@estavayerlelac.ch)